

---

# Necesario forjar acuerdos para una sociedad que exige respuestas efectivas a sus demandas: Luis Enrique Miranda Nava

Comunicado No. 155.- El secretario de Desarrollo Social compareció ante la Cámara de Senadores como parte de la Glosa del V Informe de Gobierno del Presidente Enrique Peña Nieto



Necesario forjar acuerdos para una sociedad que exige respuestas efectivas a sus demandas Luis Enrique Miranda Nava

Autor  
Secretaría de Desarrollo Social

Fecha de publicación  
14 de noviembre de 2017

Categoría  
Comunicado

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

- *Resaltó la importancia de seguir estrechando los vínculos entre la Sedesol y la Cámara de Senadores*

El secretario de Desarrollo Social, Luis Enrique Miranda Nava, afirmó que se requieren forjar acuerdos en beneficio de la sociedad que exige y merece respuestas efectivas a sus demandas.

Al comparecer ante los integrantes de la Comisión de Desarrollo Social del Senado de la República, que

preside Iris Vianey Mendoza, con motivo de la Glosa del V informe de gobierno, Miranda Nava sostuvo que la pobreza no es sólo falta de ingreso, sino también la falta de acceso a los derechos humanos y sociales consagrados en la constitución.

Dijo que los contrapesos que genera el poder legislativo fortalecen nuestra democracia, por lo que resaltó la importancia de seguir estrechando los vínculos entre la Secretaría de Desarrollo social (Sedesol) y la Cámara de Senadores.

Asimismo, expresó que la mejora de la calidad de vida de los mexicanos es responsabilidad de los tres Poderes de la Unión y que, para cumplir este deber, puntualizó, la comunicación y colaboración son fundamentales.

Celebró la posibilidad de este diálogo franco y respetuoso, y expresó la disposición del sector social del Gobierno de la República para continuar construyendo, entre todos, las mejores estrategias para el combate a la pobreza en México.

El titular de la Sedesol afirmó que el combate a la pobreza es una prioridad en la administración del Presidente Enrique Peña Nieto, por lo que reiteró que el respaldo del poder legislativo ha sido vital para la construcción de estrategias en las que “todos los órdenes de gobierno tienen una responsabilidad”.

Miranda Nava precisó, que a partir del esfuerzo conjunto del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) y el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), se midió la pobreza correspondiente al año 2016, esta información, agregó, permite evaluar los avances de la política social y ha sido clave para definir acciones a futuro.

Cabe destacar que el porcentaje de la población en pobreza está en su nivel más bajo desde 2010. Entre 2014 y 2016 por primera vez se redujeron al mismo tiempo la pobreza moderada y la extrema. Con ello, tan sólo en este periodo, 1.9 millones de mexicanos dejaron de ser pobres.

En lo que va del sexenio, explicó, la pobreza extrema alimentaria se redujo en 1.9 millones de personas. Hay que resaltar que desde 2012, se han sumado a la población 5.3 millones de mexicanos, “sin embargo, la pobreza no creció en la misma proporción”.

Resaltó que la coordinación será clave para mejorar el impacto de la política social y para contribuir a la construcción de un México más incluyente, por lo que convocó la colaboración entre las dependencias federales, los tres órdenes de gobierno, iniciativa privada, organizaciones de la sociedad civil, la academia y organismos internacionales para cumplir con esta tarea.

Miranda Nava puntualizó que para avanzar en este sentido “hemos trazado un camino institucional a través de la Estrategia Nacional de Inclusión (ENI), que utiliza la medición multi-dimensional de la pobreza para identificar los rezagos, definir objetivos y evaluar los avances.

Ciudad de México, a 14 de noviembre de 2017

[Compartir](#)